

まるい校舎

加古川市立川西小学校

校長室だより 第6号

令和5年6月23日



創立記念日(6月23日)

6月23日は、開校から65回目の創立記念日でした。
昭和33年4月7日に、米田公民館で始業式が挙行され、同年6月23日に、鉄筋円形校舎(旧円形校舎)の竣工式と開校式が挙行されたと記録されています。

「開校当初は旧円形校舎だけが建っていたこと。」や、「(台風で?)円形校舎の屋根が飛んでしまい、みんなで拾いに行ったこと。」など、地域の方々から愛され続けている円形校舎は、昭和35年に制定された「校歌」にも、「まるい校舎の 銀の屋根〜♪」と歌われています。

鉄筋円形校舎(旧円形校舎)→



創立記念日集会(児童会活動)



創立記念日の朝、児童会の企画による「創立記念日集会」を、運動場で実施しました。

全校児童が運動場に集合しましたが、今日は普段のように学級ごとに整列するのではなく、縦割り班(1~6年生の混合班)で集合しました。縦割り班は、今年度の集会や川西フェスティバルなどで一緒に活動するグループです。



縦割り班で行う「交流タイム」では、児童会が企画した「並びかえゲーム」「川西小学校クイズ」などをグループごとに楽しみました。各班の高学年児童がリーダーとなって、活動を盛り上げました。

和やかな優しい時間が流れる中、子どもたちの元気な声が運動場に広がり、65歳になった川西小学校も喜んでいるようでした。

「学校を大切にしよう」という気持ちを持ち続けてほしいですね。

